

Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung

Pressemitteilung

Neues Angebot ab August in der Villa Hügel: Villa Hügel-Guides vermitteln Geschichte und Historische Ausstellung Krupp öffnet wieder

Essen, 5. August 2020 – Die Villa Hügel baut ihr Besucherangebot ab August aus und bietet erstmals mit den Villa Hügel-Guides ein individuelles Vermittlungsprogramm an. Ebenfalls öffnet die Corona bedingt geschlossene Historische Ausstellung Krupp im Kleinen Haus mit einer neuen Wegeführung wieder.

Da aufgrund der Corona-Beschränkungen derzeit keine Führungen angeboten werden können, hat die Villa Hügel ab August die sogenannten Villa Hügel-Guides ins Leben gerufen:
Kunsthistoriker*innen und Historiker*innen stehen gut sichtbar in den Räumen der Villa und beantworten fachkundig Fragen zur Geschichte der Familie und Firma Krupp. Die Besucher*innen sind herzlich eingeladen, die Guides aktiv anzusprechen, die zur Vermeidung einer Gruppenbildung auf Fragen kurz und präzise eingehen werden. Mit diesem Angebot werden die freiberuflich tätigen Guides gleichzeitig in einer finanziell schwierigen Situation unterstützt, die durch die vielfach ausgefallenen Vermittlungs-angebote im Kulturbereich entstanden ist.

Zudem steht das Erdgeschoss des Kleinen Hauses mit der Historischen Ausstellung Krupp Besucher*innen wieder zur Verfügung: Diese bietet vertiefende Informationen zur Villa Hügel und zum Hügelpark, zur Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung ebenso wie zur Familie Krupp, z. B. können Besucher*innen den beeindruckenden Stammbaum nachverfolgen.

Die Gesundheit der Besucher*innen und der Mitarbeiter*innen hat höchste Priorität für die Krupp-Stiftung. Daher wurde eine neue Wegeführung erarbeitet: Der Zugang in die Historische Ausstellung erfolgt durch das Große Haus; ein Einbahnstraßensystem sorgt für ausreichend Abstand.



Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung

Die allgemein bekannten Hygiene- und Abstandsregelungen, wie z. B. eine Maskenpflicht im Gebäude gelten ebenfalls.

Weitere Informationen: www.villahuegel.de

Geänderte Öffnungszeiten: Villa Hügel Di bis So 10-18 Uhr/ Hügelpark Di bis So 9.30-19 Uhr, montags geschlossen

Über die Villa Hügel

Die Villa Hügel war von 1873 bis 1945 Wohnhaus der Unternehmerfamilie Krupp. Heute ist die Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung Eigentümerin der Villa Hügel mit dem zugehörigen Hügelpark und dem Historischen Archiv Krupp. Villa und Park sind für die Öffentlichkeit zugänglich. Die Stiftung sichert mit ihrem Engagement den Erhalt und Fortbestand der Villa Hügel und der Archivbestände.

Kontakt

Barbara Wolf Leiterin Kommunikation

Telefon: +49 (0)201 188-4809 E-Mail: <u>presse@krupp-stiftung.de</u>